



## EDITORIAL 'ENERO I' 2026 MODERNIDAD

No hay duda que estamos viviendo una era de cambios vertiginosos, entre ellas, el desarrollo de la Inteligencia Artificial, la Robótica y el Conocimiento Científico, apoyado en esas herramientas. El límite de esas innovaciones es imposible de avizorar y proyecta un insospechado enigma, cuando algunos plantean la posibilidad de que el ser humano, creador de todo aquello, quede relegado a un segundo plano.

Más de alguno de nuestros lectores ya se ha sentido discriminado por los efectos de esa modernidad, como por ejemplo, comprar o pagar algo a través de su teléfono celular o en el caso más sencillo, no poder obtener su Clave Única, por no disponer de un correo electrónico o realizar una transferencia de dinero que hace poco efectuaba con un cheque.

Todo lo anterior, lejos de amilanarnos, puede ser un desafío para el año que comienza busquemos entonces, alguna capacitación o un nieto con paciencia que nos ayude, al menos con lo más básico, como sentarnos frente a un computador y escribir alguna de las aventuras que recordamos desde la infancia o de los años de inicio de la carrera militar.

El año 2026 se ve esperanzador, con un nuevo gobierno, que promete mejorar las condiciones de vida de los chilenos, incluyendo los amigos de COSUR y sus familias.

Venturoso año 2026, enfrentando la modernidad y compartiendo la amistad entre nuestros familiares y camaradas de tantas batallas.



- ❖ **DIRECTORIO DEL CUERPO DE OFICIALES SUPERIORES DE LAS FFAA®  
COSUR**